

# Schifahren am Hansberg

Am 18. und 23. Jänner 2018 wurden die idealen Schneebedingungen am Hansberg von den Lehrerinnen und SchülerInnen der Volksschule ausgenutzt, um herrliche Schitage zu verbringen, auch wenn beim zweiten Mal nur die Hälfte der Schüler daran teilnehmen konnte, weil alle anderen die Grippewelle erwischt hatte. Es war zwar etwas neblig, aber das tat unserem Schivergnügen keinen Abbruch. Dafür war es nicht kalt und alle freuten sich über die willkommene Abwechslung zum Schulalltag.

Auf der bestens präparierten Piste zogen wir unsere Schwünge und die Eltern hielten mit ihrer Schigruppe wieder einen tollen „Schikurs“ ab. Gestärkt und aufgewärmt in der Schihütte, ging es dann bis 11.45 Uhr wieder flott den Hansberg hinab

Ein herzliches Dankeschön allen Eltern, die sich spontan bereit erklärt hatten, eine Schigruppe zu übernehmen und diese auch hervorragend betreuten. Ohne eure wertvolle Mithilfe wäre dies nicht möglich gewesen.



